
REQUERIMENTO
N º195/ 2006

“ Solicita informações  ao  Executivo ”

Excelentíssimo Senhor  Presidente,

Considerando  que  o  salário  dos  funcionários  públicos  da  Prefeitura  de  São 
Sebastião, encontra-se  defasado   e,   que   a  perca  pecuniárias   foi   abusiva  no  
decorrer  dos  anos;

Considerando  que   alimentação, gás  de  cozinha, material  escolar  e  outros  
objetos  para  uso  obrigatório  estiveram  alta      de  preço;

            Considerando  que  a  defasagem  salarial  do  funcionalismo  publico  esta  sendo 
prejudicial  ao  funcionários ,  familiares  e   munícipes  que  dependem   de  serem 
atendido  por  estes  funcionários, principalmente  na  área  de  saúde  e  educação, que 
necessita   de  um  pronto  atendimento   e  satisfação daqueles  que  o  fazem;

             Considerando  que  é  de  grande  valia  para  os  munícipes   e   bastante  
satisfatório  para    os  funcionário;  
                                                         

  È   que:

               O  Vereador  infra  assinado  nos  termos  regimentais  em  vIgor   REQUER, 
seja  oficiado  ao  Excelentíssimo   Senhor   Prefeito  Municipal  o   que  segue;      

               a )  Qual  a  possibilidade   de   dar  um  aumento   de  23%   no  salário  do 
funcionário   publico?

               b )   Caso não  exista  a  possibilidade  dos  23 % ,  que  seja  pelo  menos  17 
%?

                c )    Caso  negativo, qual  o  impedimento?

Plenário da Câmara Municipal, Sala  vereador  ZINO  MILITÃO    DOS 
SANTOS, 09  de  abril  de  2004.     

Artur  Ramirez  Ballut
VEREADOR


	N º195/ 2006
	“ Solicita informações  ao  Executivo ”

	Artur  Ramirez  Ballut

